
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 2220

Prix 575 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Basse  Californie  Idéalement  situé  à  seulement  500m  de  la  mer  et  à  pieds  des

commodités,  nous  vous  présentons  ce  magnifique  appartement  3  pièces  de

63.02m²  en  étage  élevé,  fraichement  rénové  par  architecte.Il  se  compose  d'une

entrée, un séjour lumineux ouvrant sur sa terrasse bénéficiant d'une vue mer, une

cuisine américaine équipée et de nombreux rangements. Côté nuit, deux chambres

composent l'espace, avec placards, une salle de douche avec toilette et un toilette

invité.Vous serez séduits par les prestations de l'appartement ! Il ne vous reste plus

qu'à poser vos valises et profiter de ...

Ideally located just 500m from the sea and within walking distance of amenities, we

present  to  you  this  magnificent  3-room  apartment  of  63.02m²  on  a  high  floor,

freshly  renovated  by  an  architect.It  consists  of  an  entrance,  a  bright  living  room

opening onto its terrace with a sea view, an equipped open kitchen, and numerous

storage  spaces.  On  the  sleeping  side,  two  bedrooms  make  up  the  space,  with

closets, a shower room with a toilet, and a guest toilet.You will be charmed by the

features of the apartment! All that's left for you to do is unpack your bags and enjoy

your future home. A ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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